
Im Zuge eines Antrages der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) und der Fraktion Bündnis 90/ Die 

Grünen hat die Stadtverwaltung die Erstellung einer Informationsveröffentlichung über die 

Arbeitsweise der halleschen Kommunalpolitik zugesagt. 

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir: 

Wie ist der aktuellen Stand der Erstellung der Informationsveröffentlichung über die Arbeitsweise 

der halleschen Kommunalpolitik? 

 

gez. Johannes Krause 

Vorsitzender 

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 

 


